

Combi Uganda y Tanzania

Desde la selva Ugandesa al safari en Tanzania



 DESDE 5501€

 11 DÍAS

Itinerario

Día 1 MADRID / BARCELONA - ENTEBBE

Salida desde España con destino Entebbe, ciudad ubicada a orillas del lago Victoria. Recepción por parte de nuestro personal y traslado al hotel.

Alojamiento: LAKE VICTORIA LAICO

Día 2 ENTEBBE - PN BWINDI

Por la mañana, después de desayunar, emprendemos nuestro viaje hacia uno de los sectores del Parque Nacional del Bosque Impenetrable de Bwindi, ubicado a aproximadamente 400 km de distancia, lo que supone unas 7-8 horas en ruta. A lo largo del trayecto, nos deleitaremos con panorámicas impresionantes y observaremos cómo la naturaleza del terreno se transforma gradualmente hasta sumergirnos en el exuberante paisaje selvático del Bosque Impenetrable de Bwindi, uno de los últimos bastiones del gorila de montaña.

A nuestra llegada, nos dirigiremos directamente al lodge para descansar y prepararnos para la extraordinaria experiencia que viviremos al día siguiente. Este tiempo de descanso es ideal para relajarse y mentalizarse para el emocionante encuentro con los gorilas en su hábitat natural.

Alojamiento: 4 GORILLAS LODGE

Día 3 PN BWINDI

El Bosque Impenetrable de Bwindi, un remanso húmedo envuelto en nieblas, alberga aproximadamente la mitad de la población

mundial de gorilas de montaña, convirtiéndose en un destino esencial para aquellos que desean observar de cerca a estos impresionantes primates en Uganda.

Después del desayuno, nos dirigiremos al centro de visitantes del Parque Nacional Bosque Impenetrable de Bwindi, donde recibiremos una charla detallada preparatoria antes de iniciar el trekking en busca de los gorilas de montaña. Se nos asignará a un grupo o familia de gorilas que está acostumbrado a la presencia humana. Un guía experto del parque nos brindará información esencial sobre las normativas y comportamientos a seguir durante la caminata mientras observamos a los gorilas. La duración del trekking determinará el lugar del almuerzo, sin embargo, llevaremos con nosotros un almuerzo tipo picnic para disfrutar durante la actividad si fuera necesario.

Alojamiento: 4 GORILLAS LODGE

Día 4 PN BWINDI - ENTEBBE

Después de un desayuno temprano, partiremos hacia Entebbe, un trayecto que nos llevará aproximadamente 7-8 horas a lo largo de 400 km. Durante nuestro viaje, cruzaremos las pintorescas montañas de Kigezi y pasaremos por la ciudad de Mbarara. También atravesaremos la región de Ankhole, situada a 1800 metros sobre el nivel del mar, un área reconocida por su característico ganado de largas cornamentas, los vastos paisajes de sabana y la variedad de lagos que salpican la región.

Antes de llegar a Entebbe, haremos una parada en la línea del Ecuador, donde tendremos la

oportunidad de tomar fotos y disfrutar de un almuerzo.

Alojamiento: LAKE VICTORIA LAICO

Día 5 ENTEBBE - ARUSHA

A la hora acordada, serán recogidos y trasladados al aeropuerto para abordar su vuelo hacia Arusha. Aterrizaremos en el Aeropuerto Internacional Kilimanjaro. Tras cumplimentar los trámites de entrada al país y recoger el equipaje, nos encontraremos con el guía.

Nos acompañará hasta la cercana ciudad de Arusha para descansar y prepararnos para el safari del día siguiente.

Alojamiento: ARUSHA PLANET LODGE

Día 6 ARUSHA - PN TARANGIRE - KARATU

Este día tendremos el primer contacto con la fauna y paisajes del país. Exploraremos el Parque Nacional Tarangire, situado al norte del país, menos explorado y menos famoso que sus homólogos Ngorongoro y Serengeti, pero no por ello menos interesante.

Tarangire es conocido por su ingente población de elefantes y por los gigantescos baobabs que tamizan el parque. El baobab es un enorme árbol africano, cuya leyenda explica que los dioses colocaron boca abajo para castigar la soberbia humana.

De camino al parque tendremos, asimismo, el primer contacto visual con las cabañas de la etnia masai y observaremos en la distancia sus actividades cotidianas. Comeremos en el parque un picnic y completaremos el safari en Tarangire buscando leones, jirafas y búfalos.

Tras un día muy completo, dejaremos atrás el parque y nos trasladaremos hacia el Gran Valle del Rift, concretamente a la población de Karatu, la última población que bordea el Área

de Conservación de Ngorongoro.

Alojamiento: EILEENS TREE INN

Día 7 KARATU - PN NGORONGORO - PN SERENGETI

Al inicio de la jornada dejaremos atrás la zona de Karatu y nos adentraremos en el Área de Conservación de Ngorongoro, donde poco después nos uniremos a unos guardabosques armados, quienes nos acompañarán a realizar un safari a pie por la parte superior del cráter. La caminata puede durar entre 1 y 2 horas, que dedicaremos a identificar aves, plantas e insectos y habrá la posibilidad de que nos encontremos otros animales.

Finalizada la excursión, continuaremos hacia el gran parque del norte del país: el Parque Nacional de Serengeti. Atravesaremos la famosa llanura sin fin e iniciaremos desde este momento nuestro safari en busca de animales como leones, leopardos, elefantes, jirafas, búfalos, ñus, cebras, antílopes y aves, entre otros.

El safari se extenderá hasta alcanzar la zona central, donde dedicaremos un tiempo recorriendo el valle Seronera en busca de felinos, entre muchos otros.

Al final del día, con la puesta de sol, nos dirigiremos al resort.

Alojamiento: IKOMA TENTED CAMP

Día 8 PN SERENGETI

El Parque Nacional de Serengeti es el más famoso de los parques nacionales de Tanzania (y de África) y es la representación del safari por antonomasia. Con grandes llanuras de sabana y bosques donde pacen millones de herbívoros, el Serengeti alberga todo el año los ejemplares más significativos de África: jirafas, elefantes, rinocerontes...sin olvidar a los

imprescindibles leones.

Conocido por las migraciones anuales de ñus y cebras (donde millones de animales recorren casi mil kilómetros en busca de pastos frescos protagonizando un espectáculo único de la naturaleza salvaje), el Serengeti es el lugar de visita imprescindible en Tanzania.

Una de las escenas que viviremos es la de los hipopótamos y cocodrilos del Nilo en alguna de las grandes charcas que pueblan el parque. Una de estas piscinas naturales, conocida como Retina Hippo Pool, ubicada a 10 km de Seronera, constituye uno de los mejores lugares donde ver a estos fascinantes animales.

La comida de la jornada será tipo picnic dentro del parque, en plena sabana, para no perder ni un segundo de las sensaciones de participar en un safari en mayúsculas.

Para aquellos que deseen una experiencia especial, opcionalmente esta noche será posible participar en un safari nocturno por el área de Ikoma para explorar la vida silvestre en plena noche y observar a los habitantes del parque moviéndose fuera de la sombra de los árboles.

Alojamiento: IKOMA TENTED CAMP

Día 9 PN SERENGETI - PN NGORONGORO - KARATU

Temprano y con los primeros rayos del sol abandonaremos el Serengeti y nos adentraremos en el cráter del Ngorongoro, una de las mayores calderas volcánicas del mundo. Formado tras una gigantesca explosión del volcán, la caldera en sí es un enorme agujero con paredes de más de 600 metros de altura repletas de vida.

En su interior se ha formado un peculiar universo de ecosistemas (bosques, lagos, sabanas...) de 20 km de diámetro. Con una población que raya los 25 mil animales de

distintas especies, nos dedicaremos a buscar, entre otros, al rinoceronte negro, en peligro de extinción.

En este safari tendremos la posibilidad de ver a los denominados Cinco Grandes. En concreto en la zona del Río Munge, estaremos al acecho de los leones de melena más oscura. En este paraíso disfrutaremos de una comida tipo picnic frente a un pantano viendo a los hipopótamos bañándose.

Por la tarde saldremos del cráter y nos dirigiremos a la localidad de Karatu.

Alojamiento: EILEENS TREE INN

Día 10 KARATU - PARQUE LAGO MANYARA - MADRID / BARCELONA

Tras el desayuno, nos adentraremos en el Parque Nacional de Lago Manyara. Se trata de un espacio natural que incluye desde densas selvas a sabanas, pasando por los humedales del lago que lleva su nombre.

En este magnífico safari tendremos la oportunidad de ver los famosos leones trepadores. Es, además, un lugar idóneo para ver, en especial entre diciembre y marzo, grandes colonias de flamencos que, gracias a su plumaje y el efecto óptico, permiten al observador contemplar una línea rosada en el horizonte.

Por si fuera poco, el Parque Nacional del Lago Manyara es el hogar de babuinos, cebras, jirafas y hasta 380 diferentes especies de aves.

A la hora convenida dejaremos atrás esta zona y nos trasladaremos por carretera hacia el aeropuerto internacional de Kilimanjaro para coger su vuelo de regreso. Noche a bordo.

Día 11 MADRID / BARCELONA

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos Internacionales en clase especiales con tasas
- Vuelo doméstico
- Traslados según itinerario
- Alojamientos y comidas según itinerario.
- Transporte Land Cruiser 4x4 en Uganda con guía/conductor de habla inglesa y en Tanzania con guía de habla hispana.
- Entradas y actividades según itinerario
- Agua mineral y embotellada
- Tasas de entrada a los parques nacionales en Tanzania
- Café/té durante el safari en Tanzania (en los coches y con almuerzo)
- Nevera eléctrica en los 4x4 para mantener las bebidas frías
- Enchufes para cargador de móvil/cámaras en los 4x4
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Junio al 6 Julio 25

Del 17 Agosto al 31 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble 5.501 €

Temporada 2

Del 7 Julio al 16 Agosto 25

Precios por persona en habitación doble 5.591 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (495 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

